

Ehrenfacette für gesangliche Höhepunkte

Georg Funk gewürdigt mit Günther-Jacob-Ehrenfacette – Ehrenabend von G.C.G. und Sängerbund

Zu einem Abend in quasi familiärer Atmosphäre im Bürgerhaus „Zöllerhannes“ geriet der Ehrenabend der 1. Griesheimer Carneval-Gesellschaft und des Sängerbund-Germania am vergangenen Samstag, der traditionsgemäß zur Eröffnung der Kampagne zusammen mit der Ordensverleihung gefeiert wird. Die Gäste im gut besuchten Saal begrüßten Rudolf Höhl als Vorsitzender des Sängerbund-Germania und Marion Höhl als Vorsitzende der 1. G.C.G.

Herausragendes Ereignis war die Verleihung der „Günther-Jacob-Ehrenfacette“ an Georg Funk, den begnadeten Entertainer, Rock- und Pop-Sänger, Frank Sinatra-Interpret und jahrzehntelangen, verdienstvollen, musikalischen Leiter der renommierten Gesangsformation „Bestinos“.

Die Günther-Jacob-Ehrenfacette, die an den allzu früh verstorbenen und unvergessenen G.C.G.-Vorsitzenden Günther Jacob erinnern soll, ist die höchste Auszeichnung, die der Verein für herausragendes Engagement zu vergeben hat. Die erste Ehrenfacette wurde dem Namensgeber Günther Jacob posthum verliehen. Georg Funk ist nunmehr der zweite Geehrte, der mit der über zwei Kilogramm schweren Ehrenfacette aus edlem Kristallglas gewürdigt wurde.

Der Begriff Facette stammt aus dem Französischen und bedeutet soviel wie „kleines Gesicht“. Man kennt deshalb Facetten an Edelsteinen. Die Ehrenfacette ist an ihren Seitenflächen und Rundungen geschliffen wie ein Diamant, so dass sich das Licht in funkelnenden Spektralfarben darin bricht. Ein brillantes Kunstwerk also.

G.C.G.-Vorsitzende Marion Höhl hatte eigens eine Bildpräsentation vorbereitet, die den Jubilar von den Anfängen auf der G.C.G.-Rostra an zeigte. 55 Jahre ist „de Knoxe Schorsch“ dem Verein verbunden und hat über 35 Jahre aktiv den Karneval auf hohem Niveau mitgestaltet.

Gehrt wurden auch langjährige aktive und inaktive Mitglieder des GV Sängerbund-Germania, wobei Heinz Schupp und Heinz Rauschkolb für 60 Jahre Mitgliedschaft mit Urkunde und Präsent ausgezeichnet wurden. Seit 40 Jahren gehören auch Staatsminister a.D. Gottfried Milde und Harald Rohloff dem Verein an, und Simone Bausch wurde für 25jährige Mitgliedschaft ebenfalls mit Urkunde und Weinpräsident belohnt. Darüber hinaus erhielten für 11 Jahre aktive Mitwirkung im Männerballett Horst Reitz und Willi Merker eine Urkunde und die Bronzene Ehrenplakette der G.C.G.



60 Jahre als aktiver Sänger gehört Heinz Schupp dem Sängerbund-Germania an und wurde dafür vom Vereinsvorsitzenden Rudolf Höhl gewürdigt. Zu den langjährigen Mitgliedern zählen auch Staatsminister a.D. Gottfried Milde (im Hintergrund) und Simone Bausch (rechts).
wb-foto

Der Kampagne-Orden ging an die zahlreichen Gruppen des Vereins von den „Hot Flames“ bis zu den „Little Steps“ und von den „Diamonds“ bis zu den „Young Generation“ und „Best Live“ – nicht zuletzt an die Damen von der „Nähstubb“, die für die flotte Kostümierung sorgen. Schließlich wurden auch die Ehrensatoren und Sponsoren der G.C.G. mit einem Orden bedacht.

Und natürlich gab's an diesem Abend auch ein Rahmenprogramm, – von den Kleinsten

bis hinauf zu „Best Live“ wurde ein buntes, abwechslungsreiches Programm mit Gesang und Tanz präsentiert. Georg Funk ließ es sich nicht nehmen, zum Dank für die Auszeichnung Verein und Publikum noch einmal die Höhepunkte seiner Gesangskarriere erleben zu lassen: „Please release me“, „Armer Gigolo“, „New York, New York“ und zum Schluss „My Way“ jagten den Zuhörern eine Gänsehaut über den Rücken. Dafür gab's viel Applaus und „standing ovations“.
wb



Die Günther-Jacob-Ehrenfacette erhielt Georg Funk für sein herausragendes Engagement bei der 1. G.C.G.. V.l.n.r.: Dieter Hamisch, Verena Schaffner, Sitzungspräsident Rudolf Höhl, Georg Funk, G.C.G.-Vorsitzende Marion Höhl, Julia Frank und Natascha Spieß. Ausführlicher Bericht auf Seite 3. wb-foto